



LE PROJET « RSEE » LE PREMIER RÉSEAU SOCIAL EUROPÉEN D'ENVERGURE

« CRÉATION DE L'AIRBUS DES RÉSEAUX SOCIAUX »

LE CONSTAT

- Les réseaux sociaux en ligne comme Facebook, Twitter, Youtube n'ont pas de concurrents équivalents, les internautes n'ont pas vraiment le choix , les entreprises non plus !

UNE SOLUTION EUROPÉENNE !

- Un regroupement des services (réseau social, partage vidéo, messagerie instantanée, forums...) sur la même plateforme
- Un portail d'accès personnalisable pour les internautes
- Une intégration aux plateformes WEB des entreprises.

LA DÉMARCHE

- Une naissance dans les quatre principaux pays de la zone euro représentant plus de 250 millions d'habitants.
- Quelques majors du numérique et d'origine européenne (opérateurs mobiles, FAI...) se regroupent sous la forme d'une startup par pays.
- Un GIE rassemble les quatre startups et coordonne toutes les étapes de la mise en œuvre.
- Une extension de ce réseau à toute la planète.